
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
GABINETE DO VEREADOR CÉSAR 

Requerimento de Comissão 

REQUE 
2432/2023 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Meio Ambiente, Defesa dos Animais e Política Urbana, 

nos termos do art. 48 do Regimento Interno, que seja realizada audiência pública com a 

finalidade de discutir sobre obra de ciclovia feita na avenida Augusto de Lima, Barro Preto, 

dentro do que dispõe o direito urbanístico local; a política de desenvolvimento e planejamento 

urbano; e as posturas municipais; no dia 09/10/2023 às 13:30 h, no Plenário Camil Caram. 

Tal audiência se faz necessária uma vez que comerciantes e moradores questionam 

sobre o prejuízo causado aos mesmos, já que não podem estacionar mais na via, posto que 

a implantação da referida ciclovia afunilou a pista. Ainda, segundo a população local a ciclovia 

não tem utilidade pois não existe fluxo de ciclistas na mesma. 

Sugiro que sejam convidados: 

- Sr. Leandro César Pereira - Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura; 

- Sr. Claudius Vinícius Leite Pereira - Diretor-Presidente da Urbel 

- Sr. Claudiney Alves - Secretário Municipal de Assuntos Institucionais 

- Sr. André Dantas - Superintendente de Mobilidade da SUMOB 

- Sra. Júlia Gallo - Presidente da BHTrans 

Para subsidiar a referida reunião, solicito à Divisão de Consultoria Legislativa que 

elabore nota técnica sobre o assunto. 

  

PROPOSIÇÃO INICIAL 

Avulsos distribuídos 

E  	/  23  

witA. 	G2, 
Kesponsavei ela distribuição 

 

Belo Horizonte, 06 de setembro de 2023. 
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Vereador César Gordin 

  

    

    

Ao limo. Sr. 

Vereador Ciro Pereira 

Comissão de Meio Ambiente, Defesa dos Animais e Política Urbana 
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